

*La IXème réunion du Groupe de
Puebla œuvre à l'unité régionale*



EN UNIDAD AVANZAMOS

IX ENCUENTRO OFICIAL DEL GRUPO DE PUEBLA

2023



29 Y 30 DE SEPTIEMBRE, Y 1 DE OCTUBRE



Puebla, México



La Havane, 29 septembre, (RHC)- La IXe réunion du Groupe de Puebla a ouvert ses portes dans la ville mexicaine de même nom.

Cette fois, la réunion a pour slogan "Dans l'unité nous avançons" et rassemble presque 200 personnalités du mouvement progressiste mondial.

Six anciens présidents figurent parmi les invités de marque : Ernesto Samper, de la Colombie, Evo Morales, de la Bolivie, Manuel Zelaya, du Honduras, José Luis Rodríguez Zapatero, Leonel Fernandez, de la République Dominicaine et Rafael Correa, de l'Équateur.

Les débats portent notamment sur la création d'une monnaie commune, sur l'établissement d'un nouveau multilatéralisme, sur la convergence des organisations d'intégration sous-régionale, sur la nécessité d'un nouveau modèle de développement solidaire, sur la transition énergétique et sur l'insertion du continent dans le Sud mondial par l'intermédiaire d'espaces tels que les BRICS.

Le Groupe de Puebla entend d'autre part avancer une proposition de négociations en faveur de la fin du conflit en Ukraine.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/335417-la-ixeme-reunion-du-groupe-de-puebla-oeuvre-a-lunite-regionale>



Radio Habana Cuba